

Circulation et Civisme

Chères Familles, Chers Parents des établissements du Primaire et du collège,

Nous avons été informés la semaine dernière par des riverains, que de nombreuses voitures stationnaient sur les trottoirs de la Route d'Allauch, en bas de notre impasse.

Nous vous rappelons, que les trottoirs sont faits en priorité pour les piétons et que ces stationnements les empêchent de pouvoir circuler en toute sécurité, que ce soit les riverains ou vos enfants.

De plus, nous avons pu constater par nous-même que certains parents attendent, avec leurs véhicules, en bas sur le trottoir, alors qu'il reste des places de stationnement disponibles sur les parkings ou le dépose minute.

A cela se sont ajoutés des actes d'incivisme et d'agression verbale de la part de certains de ces parents, ou grands-parents, en stationnement sur le trottoir.

Monsieur Gambini a lui-même été invectivé par des parents ne respectant pas le sens de circulation prévu dans l'impasse.

Un tel comportement est **inacceptable**, tant du point de vue du «*savoir vivre*», que de l'exemple qu'il donne à nos jeunes et aux riverains ; c'est pourquoi les forces de l'ordre ont été saisies dans cette affaire.

Nous en appelons donc à votre sens de la responsabilité et à votre sens civique pour éviter de tels agissements et nous aider à rendre notre vie meilleure.

Sachant compter sur votre implication dans l'éducation de nos jeunes, recevez Chers Parents, nos cordiales salutations.

Cyril GAMBINI
Chef d'établissement
Collège St Eugène de Mazenod

Eric MARTELLI
Chef d'établissement
Ecole Louise de Marillac